

PlantaDoce.

Público

Andalucía saca a concurso las obras del centro de salud Los Pacos por 6,3 millones de euros

Las empresas podrán presentar ofertas hasta el 2 de marzo para construir esta instalación enfocada a la atención primaria, que dará empleo a cincuenta profesionales de la sanidad en la provincia de Málaga.

PlantaDoce
31 ene 2022 - 16:18



Andalucía renueva sus centros de atención primaria. La Junta ha sacado a concurso **las obras del centro de salud de Los Pacos en Fuengirola por 6,3 millones de euros**, según ha informado el Ejecutivo autonómico en un comunicado.

La inversión prevista suma **5,8 millones de euros por la licitación y proyecto, más 500.000 euros para equipar el centro**. El consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior, Elías Bendodo, ha subrayado que, con la licitación de las obras, “se da respuesta a una reivindicación del municipio malagueño de hace más de veinte años”.

En virtud del calendario previsto, el 2 de marzo termina el plazo para que las

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-saca-a-concurso-las-obras-del-centro-de-salud-los-pacos-por-63-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

empresas interesadas presenten sus ofertas y, una vez que empiecen las obras, **habrá un plazo de 15 meses para su ejecución y puesta en servicio.**

Entre otros detalles, el titular de la Presidencia ha indicado que esta nueva instalación contará con 26 consultas médicas, seis consultas de pediatría, dos salas de extracción, una de odontología, una sala de educación maternal, otra de rayos X, una sala de rehabilitación con fisioterapia, una consulta de cirugía menor, además de las dependencias administrativas y los almacenes.

La nueva instalación contará con 26 consultas médicas, seis consultas de pediatría y dos salas de extracción

Bendodo ha destacado que el centro **dará empleo a cincuenta profesionales de la sanidad.** En este sentido, el Consejo de Gobierno aprobó a finales de 2021 una oferta extraordinaria de empleo público para el Servicio Andaluz de Salud (SAS) y las agencias sanitarias para la estabilización de 14.418 plazas ocupadas por personal temporal.

Estos puestos están dotados para trabajadores que hayan estado ocupados de forma temporal e ininterrumpidamente al menos en los tres años anteriores a fecha de 31 de diciembre de 2020. Del total de plazas, 14.316 pertenecen al propio SAS, mientras que 502 forman parte de las agencias sanitarias que desde el 1 de enero vayan a estar adscritas al propio servicio de salud regional.

Destacan también los cerca de 3.000 puestos orientados a facultativos especialistas en distintas áreas, más de 3.600 de enfermería, más 2.550 de auxiliares de enfermería y 1.300 para celadores.